
33000 
Zahl des Tages 

Die Sportanlage Paulshöhe 
spaltet seit Jahren die Landes
hauptstadt. Die einen wollen 
den Sportplatz erhalten, die 
Stadtvertretung möchte hier 
lieber neue Wohnungen sehen. 
Die Zukunft der 33000 Qua
dratmeter großen Fläche w ird 
immer weiter diskutiert. 2018 
hatte die Stadtvertretung die 
Aufgabe beschlossen. Ein Bür
gerforum wurde letztlich einge
richtet, das Empfehlungen für 
die Nutzung aussprechen sollte. 


